



Proceso del FAM, una farsa y simulación, dice Delgado

Felicita a Jorge Luis Preciado por denunciar y renunciar al PAN; selección de Morena será decisión de la gente, indica

OTILIA CARVAJAL —nacton@eluntversal.com.mx

El dirigente de Morena, Mario Delgado, señaló que el proceso del Frente Amplio por México para elegir al candidato presidencial es una farsa y una simulación, e incluso algunos participantes ya están denunciando irregularidades en la contienda interna.

"Me parece una ingenuidad por parte de Jorge Luis Preciado y de la señora Xóchitl [Gálvez] que no supieran que estaba amañando ese proceso", dijo el líder nacional morenista.

En conferencia de prensa Preciado Rodríguez expuso que era evidente que iban a meter firmas de manera masiva y que la decisión sobre el aspirante se tomó hace mucho tiempo.

"La verdad quiero felicitar a Jorge Luis [Preciado] porque en lugar de ser comparsa de lo que estaba pasando, un teatro, una simulación de su partido en complicidad con el PRI, incluso decidió renunciar al PAN", comentó.

Argumentó que la decisión en el proceso de Morena será tomada por la gente, mientras que en la oposición opinó que será "un dedazo de la oligarquía".

Con respecto a la encuesta para definir al aspirante ganador de la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, dijo que la próxima semana anunciará los plazos establecidos por la comisión de encuestas.

Esa comisión también deberá determinar el número de la muestra, aunque precisó que entre mayor sea, menor será el margen de error en los resultados.

Añadió que se está evaluando si se van a dar a conocer las encuestadoras seleccionadas, a fin de que eviten presiones que pudieran entorpecer el ejercicio.

Indicó que dentro del acuerdo del Consejo Nacional de Morena se estableció que exista una uma simulada y que la pregunta tendría un porcentaje mayor en la encuesta, pero aún no definió la cifra.

Sheinbaum y Monreal gastan más

El dirigente nacional del partido guinda informó que las corcholatas de la Cuarta Transformación han gastado 8 millones 878 mil 860 pesos como parte de sus recorridos por el país.

Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal han sido los aspirantes con mayores gastos, con 2.6 y 2.9 millones de pesos, respectivamente, al corte hasta el 6 de agosto.

En conferencia de prensa, Delgado Carrillo estimó que ninguno de los participantes en el proceso interno va a rebasar los 5 millones de pesos, que fue el monto límite establecido. Marcelo Ebrard ha gastado 1.7 millones de pesos y en último lugar está Adán Augusto López, con 1.5 millones de pesos. Éste ha utilizado sus ahorros y no recursos otorgadoS por el partido.

El líder morenista expuso que ya se reunió con los aspirantes Gerardo Fernández Noroña, Ebrard Casaubon y López Hernández para dialogar previo al levantamiento de la encuesta.

Delgado Carrillo añadió que en los próximos días se reunirá con Sheinbaum Pardo y Monreal Ávila, así como con Manuel Velasco, aspirante del PVEM.





El Universal Sección: Nación 2023-08-09 03:49:21

322 cm2

Página: 8 \$36,060.12

2/2



Mario Delgado, dirigente de Morena, informó que las corcholatas han gastado 8 millones 878 mil 860 pesos como parte de sus recorridos por el país.

